

RASSEMBLEMENT NATIONAL

**DOUBLE
LANGAGE**

**FAUX
VISAGE**



RN: double langage, faux visage

Il est loin le 1^{er} mai 2002, où plus de 1 300 000 personnes protestaient partout en France contre le scrutin de Le Pen (père) lui permettant d'accéder au 2^{ème} tour des élections présidentielles. Il n'était pourtant que d'un peu moins de 17%...

20 ans plus tard, aux élections présidentielles de 2022, Le Pen (fille) rassemblait plus de 41% des votes.

On nous dit qu'aujourd'hui le FN, oh pardon, le RN, est «*dédiabolisé*». Que le père n'est pas la fille, que le RN est désormais un vrai parti républicain, respectable et respectueux des institutions et des personnes. Représentant du peuple et des petites gens en plus.

DOUBLE LANGAGE, FAUX VISAGE

Jusqu'aux élections législatives de juin 2022, le RN pouvait peut-être faire illusion. Mais en juin 2022, 89 députés RN ont été élus à l'Assemblée nationale, et on peut désormais mesurer l'écart entre le discours et les actes. Les faits sont têtus.

Alors que les «*crises*» n'en finissent plus, que la population s'appauvrit et craint les lendemains, le RN propose un discours qui se veut protecteur. Le paysage politique français n'offrant malheureusement que peu de perspectives, nombre de citoyens se font prendre à ce discours et décident de voter pour le RN, par désespérance ou par conviction. Mais derrière la vitrine lissée dans les médias, le RN est plus proche du FN qu'il ne le prétend.

Nous, militants CGT, avons un rôle à jouer dans nos entreprises. Il nous revient d'ouvrir le débat dans les syndicats d'abord, puis avec les salariés, sur les idées d'extrême droite et ce qu'elles impliquent. Nous devons nous mêler du débat public, et nous lever contre un discours ségrégationniste qui ne vise qu'à diviser le monde des travailleurs pour mieux l'asservir. Les idées portées par le parti d'extrême droite sont à l'opposé de nos valeurs de solidarité et de fraternité.

Lors de la campagne électorale des présidentielles 2017, le RN présentait un programme fait de 144 propositions. En 2022, il n'en comportait plus que 22, assorties de 17 livrets thématiques. On trouve bien le livret consacré à la protection des animaux, mais on cherche en vain celui consacré à la fiscalité, ou aux droits des femmes. Plus c'est flou, mieux ça passe...



C'est pourquoi la FTM CGT propose une série de fiches argumentaires intitulées « RN : *double langage, faux visage* ». Nous avons passé au crible les affirmations des députés et des cadres du RN dans les médias et sur le site du RN, et nous les avons confrontées aux faits : les positions adoptées à l'Assemblée nationale et au Parlement européen. Preuves à l'appui. Chaque fait que nous relatons est vérifiable par un lien internet du site dont nous avons tiré l'information, dont le très officiel site de l'Assemblée nationale qui fait état du détail des votes des députés français.

Le RN n'est qu'une composante de l'extrême droite qui sévit dans notre pays. Si nous avons décidé de cibler particulièrement ce parti, c'est parce que, depuis juin 2022, l'occasion nous est donnée de confronter les discours et les actes. Le résultat est édifiant.

Ces fiches abordent plusieurs thèmes :

- Salaire / pouvoir d'achat : la grande mystification
- L'imposture sociale sur la retraite
- La fiscalité au service des riches
- Le droit des femmes au foyer
- Le RN et la protection sociale
- Le RN hait les syndicats
- R comme Racisme
- Ecologie: on est chez nous !
- Mains propres tête haute

Le cauchemar peut devenir réalité. Demain, ou après-demain, la France peut sombrer dans l'extrême droite, à l'image d'autres pays européens. Notre histoire et la défense de nos valeurs nous imposent de mener cette bataille des idées. Nous espérons que ces fiches vous donneront les éléments dont nous avons besoin dans ce combat.

